
 

 

 

 

令和元年 10 月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  令和元年１０月１６日（水）午前１０時００分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理  園田 寛子委員 

芥川 学委員  白井 正晴委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長  宮田 裕三   学校教育課長 田尻 清孝 

指導主事 太田黒 保宏   学校教育課課長補佐 岩﨑 広美 

生涯活動推進課長 湯野 淳也  文化課長 野田 恵美 

図書館次長 赤澤 憲治    給食センター所長 藤本 勲 

中央公民館長 久多見 さとみ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第８１号 専決処分の報告及び承認を求めることについて 

            専決第３号 特別支援学級への転籍について 

     議案第８２号 専決処分の報告及び承認を求めることについて 

            専決第４号 宇土市学校給食専門委員会委員の委嘱について 

     議案第８３号 専決処分の報告及び承認を求めることについて 

            専決第５号 宇土市食物アレルギー対応委員の委嘱について 

     議案第８４号 特別支援学級への就学及び転籍について 

     議案第８５号 令和元年度宇土市立学校薬剤師の委嘱について 

 

   報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      会議に先立ち，教育長職務代理者について報告します。退任され

た岩村委員が職務代理者を務めていただいていました。今後は近

藤委員に職務代理者を指名します。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和元年１０月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 



日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に園田委員・近藤委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の１０月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

太田教育長      本日は，議案５件となっております。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

           日程第３ 

議案第８１号   （非公開） 

 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第８２号を議題といたします。本案について，給食センター 

所長から説明願います。 

 

給食センター所長     （提案理由説明） 

（質疑） 

別になし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第８３号を議題といたします。本案について，給食センター 

所長から説明願います。 

 

給食センター所長     （提案理由説明） 

 （質疑） 

別になし 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第８４号   （非公開） 

 

 



≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第８５号を議題といたします。本案について，学校教育課長 

から説明願います。 

 

学校教育課長       （提案理由説明） 

（質疑） 

近藤委員       前任の方は１１月末まで務めるということか。 

学校教育課長     そうである。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和元年１０月の定例教育委員

会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午後 ０ 時０３分） 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項 

教育部長     ・宇土市総合防災訓練について 

         ・交通安全について 

学校教育課長   ・来年度予算ヒアリングについて 

指導主事     ・学校における問題行動について 

         ・いじめについて 

生涯活動推進課長 ・県人権教育研究大会について（１０月１９日，２０日） 

図書館長     ・図書館の耐震工事について（9/17～2/28の予定） 

          全館休館する予定である。時期は未定。 

          １月５日の開館日は工事のため休館になる場合がある。 

給食センター所長 ・アレルギー除去食個別面談について 

中央公民館長   ・熊本県公民館，社会教育大会の御礼 

 

 

白井委員       １０月１９・２０日の人権教育研究大会は参加費用は個人負担か。 

生涯活動推進課    予算計上しており，公費で支払う。 

近藤委員       図書館の工事について，ホームページに終わりの時期が記載され 

ていない。いつ終わるのか気になると思う。 

赤澤次長       工事着手したばかりであるため，いつまでと断定できない。 

近藤委員       ２月２８日までの工事期間とあるので，２月末をめどとしてと記 

載してはどうか。児童書は貸出もできないので，情報を出した方 



がいい。 

白井委員       図書館はよく利用する。童話をよく読んでおり，児童書を２～３ 

           冊 借りている。最近借りれないと言われた。児童書を分散させて 

借りれないか？弱視の方は活用している。 

赤澤次長       検討する。 

芥川委員       ひきこもり案件について民生児童委員に相談等がある。１５歳以 

           上が対象となっている。教育委員会にも情報がくると思う。 

   議事録署名 

         委員  園田 寛子 

 

委員  近藤 修 


